

PEÑAFIEL

El Cristo de la Buena Muerte vuelve a salir dos años después

07.04.09 -

Afortunadamente no se cumplieron las predicciones meteorológicas más pesimistas que mostraban alta probabilidad de precipitaciones y los miembros de la cofradía del Santo Cristo de la Buena Muerte pudieron sacarse la espina que tenían clavada del año pasado, cuando un día como el de ayer, un lunes santo, la lluvia obligó a suspender la procesión. Acompañados en esta ocasión por los integrantes de la hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Medina del Campo, los cofrades del Cristo de la Buena Muerte salieron ayer en procesión por las calles con más sabor histórico de la villa ribereña. El desfile penitencial fue seguido por un público numeroso y respetuoso que de manera destacada se concentraba en la Plaza de España. / AGAPITO OJOSNEGROS